



高瀬小学校学校報

たかせ

令和4年 5月27日

No. 5

保護者・地域の声を学校へ

TEL. 0183-67-2323

心ゆたかに たくましく かしく 成長する 「たかせの子」

学校に元気な笑顔が戻ってきました!!



ゴールデンウィークが明けてすぐに、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う運動会の中止や自宅待機、そして休校措置に際しましては、保護者の皆様にご多大なご心配とご面倒をおかけいたしました。そのため、しばらく子どもたちの声のない、さびしい学校が続いていましたが、20日の金曜日には休校が明け、月曜日からは自宅待機していた児童も登校し始め、ようやく子どもたちの声が響く本来の高瀬小学校の姿が戻ってきました。子どもたち一人一人の笑顔は、学校の元気、そしてエネルギーの源であることを再認識するとともに、当たり前の日常の大切さを痛感しました。

子どもたちの安全安心な日常をつないでいくためにも、今後も学校では入念な感染予防対策を行って参ります。どうかご家庭におきましても、これまでと同様に、毎朝の検温や健康観察をよろしくお願いいたします。

全校花植え



～満開になるのが待ち遠しい～



25日(水)に全校で花植えを行いました。校務員さんたちに下準備をしっかりとしてもらい、校舎前の花壇に、6年生と1年生、5年生と2年生、4年生と3年生がそれぞれ協力して、一緒に植えました。

今年の花は、サルビアとペチュニア、そしてマリーゴールドです。校長からは、次の二つのことを子どもたちに話しました。「学校を訪れるお客様を、楽しい気持ち、うれしい気持ちになるように、きれいないっぱいのお花でお迎えしよう。」「花の気持ちをしっかりと考えてお世話しよう。」学校にお越しの際は、ぜひ、ご覧になっていただきたいと思ひます。



イモノコも植えました!



5年生 田植え体験

24日(火)に、5年生が総合的な学習の時間の一環として、田植え体験を行いました。今年度も、菅原静夫先生、茂木豊和先生にご指導いただき、昔ながらの手植えを中心に体験しました。

子どもたちは素足で田んぼに入ると、その感触に声を上げる様子も見られましたが、すぐに全員が手際よく作業を進めていました。また、茂木先生の運転する田植え機に乗せていただき、乗り心地や機械の効率のよさを実感していました。

地域の皆さんの支えがあってこそ、この体験活動が成り立っています。心から感謝申し上げます。

なお、当日は町広報とJA こまちの取材がありました。どのような紙面になるのか、楽しみに！



ご指導くださった菅原静夫先生(左)と茂木豊和先生(右)



二人一組で植えていきます。



こんな道具を使って、田んぼに線を引いていくんだよ！



あ、足が、抜けないいいい！



最後にみんなで記念撮影。ご指導いただき、ありがとうございました。お疲れ様でした！



マスクを寄贈していただきました！

26日(木)に、田代地区の民生委員である佐藤廣美様より、子どもたち全員に布マスクの寄贈がありました。本日、一人に一枚配布しましたので、ご家庭でご活用ください。

また、新型コロナによる休校などもあったためか、地域の方々から、ご心配いただいたり、励ましのお言葉もたくさん頂戴しております。小学校に対する地域の大きな支えをあらためて実感しています。

校内記録会のお知らせ

新型コロナによる休校のため中止となった運動会の代替行事として、**6月22日(水)午前**日程で**校内記録会**を行います。授業時数の確保等の関係で、平日開催となりますが、保護者の皆様の見学・応援は一世帯二人まで可能です。

詳しい日程や種目等は、近くになってからお知らせします。

～ お願い～

学校から保護者の皆様へメールを送信する際に、確実に伝わったかどうかを確認するために、返信メールをお願いする場合があります。最後までお読みいただき、必要な場合は確実にメールに返信して下さるようお願いいたします。